

Forum

## Jugendliche und Urteilsfähigkeit



Julian Mausbach, Dr. iur. RA, Oberassistent für Strafrecht und Strafprozessrecht an der Universität Zürich, Mitherausgeber «Pflegerecht»

### Zum Thema

Das Thema «Jugendliche und Urteilsfähigkeit» ist in seiner Breite kaum in einem Forum zu fassen. Das vorliegende Forum beschränkt sich daher auf einzelne Aspekte des Umgangs mit kranken Kindern und Jugendlichen.

Trotz dieser eigentlichen Begrenzung des Themas soll aber im Rahmen des Forums nicht nur nicht verloren gehen, dass die Thematik auch und unter vielerlei Aspekten zum...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login